

Inician economistas baja de pronósticos (Reforma 24/11/14)

Inician economistas baja de pronósticos (Reforma 24/11/14) Por Juan Carlos Orozco y Ernesto Sarabia Cd. de México México (24 noviembre 2014).- Tal como se esperaba, el pobre avance anual de 2.15 por ciento registrado por el Producto Interno Bruto en el tercer trimestre de 2014, ya provocó los primeros ajustes a la baja en las estimaciones de crecimiento para el presente año. Aunque el Banco de México ajustó a la baja su pronóstico dos días antes de conocerse públicamente el resultado del PIB del tercer trimestre, las autoridades hacendarias aguardaron con paciencia a que el Inegi difundiera el dato. Sólo entonces, establecieron un rango de 2.1 a 2.6 por ciento para el crecimiento esperado en la economía durante 2014, contra el 2.7 puntual estimado previamente. Con esto se dio el banderazo de salida a nuevos ajustes en las estimaciones de crecimiento. Así, los especialistas de BBVA Research del Banco Bilbao Vizcaya Argentaria y por BBVA Bancomer revisaron a la baja su estimación del crecimiento anual de 2014 y la pasaron de 2.5 a 2.1 por ciento; justo en el "piso" del rango establecido por Hacienda. Para Alfredo Coutiño, director para América Latina Moody's Analytics, la economía mexicana avanzó a menor velocidad en el tercer trimestre, todavía arrastrando los añejos problemas estructurales. Con estos resultados, estimó Coutiño, la economía se encamina a un crecimiento de solo 2 por ciento en el año; en el "piso" de la más reciente revisión del banco central, que prevé un avance de entre 2.0 y 2.5 por ciento para 2014. Por su parte, Marco Oviedo, economista en jefe de Barclays México, advirtió que todavía hay riesgos a la baja para el crecimiento porque la economía se contrajo tanto en agosto como en septiembre, considerando las cifras del Indicador Global de la Actividad Económica. En su evaluación del resultado trimestral del PIB los analistas de Banamex esbozaron la posibilidad de ajustar a la baja sus estimaciones de crecimiento para 2014. "Las cifras confirman que la recuperación de la actividad económica se extendió durante el tercer trimestre del año, aunque a un ritmo más lento que en el trimestre previo y al que anticipamos", aseguró Eduardo González, analista de Banamex. "De ahí que los resultados implican un riesgo a la baja, aunque moderado, para nuestro pronóstico del crecimiento del PIB de 2.4 por ciento para todo el 2014", afirmó. Por su parte, el Fondo Monetario Internacional (FMI) prevé un crecimiento de 2.4 por ciento para este periodo y contempla que para el siguiente la tasa de crecimiento se acelere a 3.5 por ciento, debido a los primeros efectos de las reformas estructurales reflejados en la captación de inversión extranjera. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo